
 

「 子どもたちの無限の可能性を感じる 」     学校長 足立 規子 

 １２月も中旬を過ぎ、令和４年も残りわずかとなってまいりました。 

１１月３０日（水）のマラソン大会、そして、１２月１日（木）～７日（水）の個

人懇談会をもちまして、２学期の主な行事が終了いたしました。また、保護者の皆様

には、学校評価へのご協力をいただいたところです。 

今年は、コロナ禍においても、学校行事をほぼ予定通りに行うことができました。

それぞれの場面で子どもたちが一生懸命努力する姿や、その成果を生かそうと活躍す

る姿には、無限の可能性を感じます。そして、そんな子どもたちを励まし応援する教

職員と保護者・地域の皆様によって、学校全体が一体感を味わい、感動を共にするこ

とができました。 

いつも学校教育にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございました。来る新

年も、どうか良いお年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆「かがやきマラソン大会」たくさんの応援を受け子どもたちが一生懸命に走りました。 

 

 

 

 

 

 

 

☆「絵画作品」校舎内の廊下には、子どもたちの力作がずらりと並んでいます。 
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☆集会委員会「クイズ大会」  

「○×クイズ」や「誰でしょうクイズ」で盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆体育委員会「王様ドッジボール交流会」低・中・高学年に分かれて楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

☆給食委員会の「キャンペーンツリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 転出の予定がありましたら、お知らせください 》 

各学年の学級数は、児童数によって決定します。学級数によって教員の数も決まり

ます。現在、転居の予定や転居の可能性のあるご家庭がありましたら、担任までお知

らせください。 

来年度、必要な学級と教員を確定させるため、ご協力をお願いします。 

きゅう 

５・6 年で構成する委員会は、この

他にも様々な取り組みを行っていま

す。高学年が、学校をよりよくするた

めにアイデアを出し合い実行する姿

は、中学年・低学年にも受け継がれて

いきます。 

三学期は、いよいよ引き継ぎの時期

を迎えます。新しい学年への期待を胸

に、今の学年の学びを確実にしていき

ましょう。 


